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Zusammenfassung

        
Die häufigste Ursache für eine Polyneuropathie ist in Deutschland der Diabetes mellitus. Die Beschwerden können vielfältig sein und erfordern eine langfristige Behandlung. Betroffen sein kann sowohl das periphere sensible, motorische als auch das autonome Nervensystem. Die Therapieerfolge sind auch heute oft noch unbefriedigend. Der Beitrag geht auf die typischen Symptome einer Polyneuropathie sowie deren Diagnostik ein und zeigt die unterstützenden Möglichkeiten der klassischen Naturheilverfahren und der physikalischen Therapien auf, die eine gute und nebenwirkungsarme Ergänzung darstellen.

      

        [bookmark: N10891]
Abstract

        
In Germany, the most common cause of polyneuropathy is diabetes mellitus. The symptoms can be manifold and require long-term treatment. The peripheral sensitive, motor as well as autonomic nervous system can be affected. Even today, the therapeutic successes are often still unsatisfactory. The article deals with the typical symptoms of polyneuropathy as well as the diagnostics. It also shows the supporting possibilities of the classical naturopathic treatments and physical therapies, which are a good complement with few side effects.
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